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La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a contestar a la pregunta formulada, té la paraula 
l’honorable conseller .

El senyor conseller d’Educació, Cultura i Esport:

Gràcies, senyora vicepresidenta .

En l’anterior resposta he intentat ser elegant, perquè he dit 
que s’ha fet igual que han fet en algunes comunitats que ho 
han fet així en la beca parcial . Ninguna en la que vostés parti-
cipen del govern o donen suport ha donat, ha donat servei a 
les persones que tenien beca parcial, ninguna, ninguna . Només 
nosaltres, ací, al País Valencià, 60 .000 xiquets i xiquetes han 
tingut una ajuda, un val beca-menjador, per a cobrir les seues 
necessitats, les de les seues famílies . 60 .000 . Són més que 
totes les que s’han fet en totes les comunitats sumades en 
Espanya . Tota Espanya sumada menys ajudes, menys persones 
beneficiaries que només 0ací, al País Valencià. 60.000.

Per tant, mire, jo li puc explicar el que han fet, per exemple, a 
Andalusia, on hi ha un 60 % més de població que nosaltres, on 
tenen encara risc encara més gran de desigualtat i d’exclusió 
que nosaltres, i resulta que no han arribat ni a 30 .000 perso-
nes, i quan arribaven no ho feien a totes cada dia, perquè 
era en funció que cada dia sobraren suficients menús per a 
poder-los repartir per als serveis socials .

Com ho han fet a Múrcia, 5 .000 persones . 5 .000 . I ho han fet 
sap com? A través dels serveis socials municipals, el que vosté 
diu que no s’ha de fer . Els seus companys donen govern a la 
gent de Múrcia . I a més a més pagats amb fons estatals, o fons 
propis com hem fet nosaltres amb els 60 .000, sinó pagats per 
fons estatals . Eixe govern que vosté tan denosta .

I per Madrid jo crec que ha quedat ben evidenciat què ha 
passat a la Comunitat de Madrid . Màxim 11 .000 xiquets al 
dia tenien eixos menús infames que han tingut els xiquets 
de la Comunitat de Madrid, que en algunes ocasions han fet 
que hi hagen xiquets i xiquetes que hagen augmentat fins a 
sis quilos en el confinament, fins a sis quilos, i així ho diu la 
Societat Espanyola de Pediatria .

Mire, nosaltres hem combatut l’estigmatització, els recursos 
que la gent no té i hem arribat al màxim que hem pogut . Sap 
per què? Perquè estem, de veritat, compromesos en rescatar 
persones . I no només en rescatar persones, sinó en alliberar 
els recursos i reprogramar tot el pressupost de la Generalitat 
perquè arribe a aquells que més ho necessiten .

Sap vosté on han anat a parar molts dels recursos que hem 
estat reprogramant des de la nostra conselleria? 50 mili-
ons d’euros de la nostra conselleria han anat a pagar, sap 
què? Doncs qüestions de la Vicepresidència, Serveis Socials i 
Polítiques Inclusives . I sap què? Eixa Renda Valenciana d’In-
clusió que no deixa ningú enrere . Sap què? Això que vostés li 
diuen una paguita i el que és és dignitat per a les persones que 
menys recursos tenen . Això és el que hem fet des de la nostra 
conselleria, sense deixar a ningú enrere .

Vosté em pregunta per una partida de 8 milions . Hem reor-
denat i hem donat 50 milions només a la Conselleria de la 
Vicepresidència per a poder fer atenció a això . I cent per cent 
dels xiquets i de les xiquetes que tenien beca-menjador, el 
cent per cent han tingut la nostra ajuda .

Miren, hem estat treballant moltíssim, combatiendo contra 
viento y pandemia, combatiendo contra viento y pandemia, y 
combatiendo también contra la irresponsabilidad total de la 
ultraderecha .

Gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta número 380, formulada pel dipu-
tat José Ciscar Bolufer, del Grup Parlamentari Popular, a la 
consellera de Justícia, Interior i Administració Pública sobre 
la desescalada per la COVID-19 .

El senyor Ciscar Bolufer:

Moltes gràcies, senyora presidenta .

Señora consellera .

Buenos días .

Seguramente responderá a mi pregunta que la desescalada 
judicial en la Comunidad Valenciana se está haciendo bien . 
Desde luego, eso no es lo que piensan los operadores jurídi-
cos y los trabajadores de la administración de justicia, que 
denuncian un auténtico caos .

Conocía usted el plan de desescalada aprobado por el minis-
terio con antelación suficiente para hacer las cosas media-
namente bien y, sin embargo, se están haciendo rematada-
mente mal . Y le voy a poner algunos ejemplos .

Muchos funcionarios se fueron a dormir la noche antes de 
entrar en la fase 2 judicial, la noche del 25 de mayo, sin saber si 
al día siguiente tenían que ir a trabajar o no se debían de incor-
porar. De hecho, usted firmó la resolución aclaratoria muy 
entrada la noche . La exagerada tardanza en sacar esa resolución 
ya presagiaba que no sabían ustedes cómo lo tenían que hacer .

Y, ¿cómo lo solucionaron? Plagiando, plagiaron a otra comu-
nidad, hasta el punto de que la resolución que usted firmó 
dice, literalmente: «Es objeto de la presente resolución acti-
var la fase 2 del plan de desescalada para el personal al 
servicio de la administración de justicia en la Comunidad de 
Madrid» . No sabíamos que era usted también consejera de 
justicia en la Comunidad de Madrid .

Mire, como resultado de su ineficacia, el inicio de la fase 2 
judicial se produjo sin medidas de protección suficientes, sin 
poder mantener distancias de seguridad y muchos trabaja-
dores que se habían incorporado se tuvieron que volver a su 
casa porque no podían trabajar .
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Llegamos a la fase 3, semana del 8 de junio . La principal 
conclusión es que, como todo hasta ahora se había hecho 
mal, el objetivo fundamental de esa fase, que era la reincor-
poración del cien por cien de la plantilla, fue imposible .

Con todo, señora consellera, el episodio más esperpén-
tico se produjo cuando, en el momento más delicado para 
la justicia valenciana de todo lo que llevamos de siglo, la 
directora general de Modernización y Relaciones con la 
Administración de Justicia y la subdirectora general de recur-
sos materiales deciden, al unísono, solicitar la baja laboral .

Si ya resulta insólito que un alto cargo, cuyo nombramiento 
y cese depende del pleno del Consell, decida optar por esta 
medida, lo que no tiene precedentes de ningún tipo es que lo 
hagan, al mismo tiempo, dos puestos clave en el proceso de 
desescalada judicial y en plena vuelta a la normalidad . No me 
negará, señora consellera, que el hecho tiene enjundia .

Circulan versiones de todo tipo . Hay quien dice que se trata 
de un cese encubierto y hay quien dice que estas dos perso-
nas han decidido pegarle una patada al tablero porque es 
muy difícil trabajar con usted .

Pues, bien, yo le brindo y tiene usted aquí una gran oportuni-
dad, una excelente oportunidad de despejar dudas y, de paso, 
aclarar qué es lo que está pasando con estas dos personas .

Muchas gracias, consellera . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta a la pregunta formulada, té la paraula 
l’honorable consellera de justícia .

Quan vullga, senyoria . (Remors)

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Gracias, presidenta .

Buenos días, señor Ciscar .

Mire, de su intervención llego a la conclusión de que a usted 
no le interesa ni la desescalada ni la situación de la justicia en 
la Comunidad Valenciana . A usted lo único que le interesa es 
el detalle .

Viene aquí a hablar de una resolución de la fase 2, que, 
bueno, hubo un error que se salvó . Porque, ya lo expliqué en 
su momento, la mayor parte de las resoluciones judiciales 
dictadas en todas las fases son iguales, porque seguimos apli-
cando las medidas que marca el ministerio . Así que no creo 
que sea tan grave .

Y, luego, viene a hablar de la situación de dos personas, que una 
ha estado hospitalizada . Un poco de respeto, señor Ciscar . Y la 
otra, también por causas médicas, se ha tenido que pedir una baja .

Así que yo le ruego que, si le interesa la justicia, me pregunte 
por lo que hemos hecho, que yo se lo voy a explicar todo . 
Pero a usted no le interesa . A usted le interesa venir aquí a 
presentar un mapa y una situación que nada tiene que ver 
con la realidad en la Comunidad Valenciana .

Gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar amb la formulació de la pregunta, té la 
paraula l’il·lustre diputat

 
El senyor Ciscar Bolufer:

Señora consellera, debe de entender la preocupación . No es 
habitual, es algo insólito lo que ha ocurrido .

Pero es que, además, llueve sobre mojado . Yo no discuto que 
estas personas puedan tener cualquier circunstancia perso-
nal, evidentemente que sí . Pero, y esto es un dato objetivo, 
desde que usted es consellera de justicia, en cinco años ha 
habido más de cincuenta cambios de altos cargos y de funcio-
narios de libre designación en su conselleria .

Es que, en cinco años, usted lleva: 12 gerentes, 12, en las 
sedes judiciales de las tres capitales de provincia; 4 subse-
cretarios; 3 directoras generales de justicia; 6 subdirecto-
res generales de recursos materiales; 5 secretarios genera-
les administrativos; 3 jefes de gabinete… Y dice: «es que no le 
preocupa la justicia», claro que me preocupa porque, cuando 
se producen tantos cambios, es imposible que la administra-
ción de justicia pueda funcionar adecuadamente, porque son 
puestos claves de la administración y usted lo sabe .

Mire, es que su situación me recuerda a la de los clubes 
deportivos, que cada año cambian media plantilla porque 
no se cumplen los objetivos y al año siguiente otra vez y al 
año siguiente otra vez, hasta que alguien cae en la cuenta 
y dice: a ver si no es un problema de los jugadores, a ver si 
es un problema del entrenador, en este caso de la entrena-
dora . El problema es que aquí a los entrenadores solo los 
puede cambiar el presidente del club . Y el presidente del 
botànic club de fútbol obviamente de usted no va a prescin-
dir, aunque eso sea un problema, una rémora para la adminis-
tración de justicia, que va a ser un obstáculo en la recupera-
ción económica, en vez de ser un acicate . Y eso es gracias a su 
gestión, señora consellera .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

 
(Ocupa la presidència el president de les Corts Valencianes, 
senyor Enric Morera i Català)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyor Ciscar .
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Li contestarà la consellera de justícia i administració pública .

Quan vosté vullga, consellera .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Gràcies, president .

Bueno, ya que usted no me pregunta por lo que hemos hecho, 
yo se lo voy a explicar .

Mire, hemos puesto en marcha todo un plan de suministro 
de material sanitario y de protección para los profesionales, 
desde el primer día, la primera comunidad autónoma . El 16 
de marzo ya lo tenían todos los funcionarios .

Segundo, un plan de normalización de la actividad judicial, 
que ha supuesto un importe de 3 .128 .000, con más de mil 
mamparas, que no son plásticos, señor Ciscar . Mire, estas son 
las mamparas . (Remors) No, esto es lo que hay . Yo le invito a 
que se dé un paseo . Esto son las mamparas, todas mamparas 
de metacrilato y de cristal, no lo que usted…; usted se queda 
en el pasado y en la provisionalidad .

Pero le voy a decir más . También hemos actuado en materia 
de limpieza en todas las sedes judiciales, más de trescientos 
cincuenta mil euros .

Hemos hecho, además, un esfuerzo presupuestario impor-
tante en la elaboración de los planes de contingencia . La 
única comunidad autónoma, la única que ha elaborado los 
planes de contingencia y está todo preparado .

Pero, es más, estamos actuando con el consejo y con el ministe-
rio en los planes de actuación que se van a poner en marcha a 
partir del mes de septiembre, en una comunidad –que a usted le 
da igual– donde se han suspendido más de veinte mil juicios .

Y ya hemos solicitado al ministerio 3 unidades judiciales de 
las 23 que tiene preparadas para todo el territorio español . 
Hemos solicitado 3, una para cada provincia, un juzgado de lo 
mercantil para cada provincia .

Y vamos a actuar, además, con la puesta en marcha de unida-
des de apoyo a aquellas jurisdicciones que están más afecta-
das, como serán la social, como es la civil, como es lo conten-
cioso administrativo .

Estamos trabajando . Primero, ¿en qué hemos trabajado? En 
garantizar la salud de todos los funcionarios . ¿Sabe cuántos 
funcionarios han tenido coronavirus en la administración de 
justicia? El 0,02 % de toda la administración . ¿Y sabe eso a 
qué ha sido fruto? Fruto del trabajo realizado para garantizar 
la seguridad y la salud de todos los funcionarios .

Así que le puedo decir que usted quédese en el detalle, quédese 
en el pasado, quédese en las anécdotas, que nosotros seguire-
mos trabajando por y para los valencianos para que la Comunidad 
Valenciana tenga un sistema judicial eficaz y eficiente y necesario 
para la activación de la economía en esta comunidad .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera .

Pregunta que formula l’il·lustre diputat David García a l’ho-
norable consellera d’interior i administració, justícia . . .

Senyor David té vosté la paraula .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, presidente .

Nos encontramos a las puertas del verano y, con ello, el 
aumento de llegada de pateras . Este año, además, tenemos el 
irresponsable efecto llamada lanzado desde gobierno social-
comunista de Sánchez e Iglesias y, por otro, la crisis sanitaria 
de la COVID-19 .

Por eso, preguntamos, sabiendo cuáles son sus competencias 
y las que no, ¿qué medidas o planes han adoptado o recla-
mado al Gobierno de España para afrontar la llegada de pate-
ras a nuestras costas desde el Consell?

Señora Bravo, por favor, cíñase a la pregunta .

Muchas gracias .

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria .

Té la paraula la consellera de justícia i administració .

Quan vosté vullga .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Gracias .

Gràcies, senyor president .

Mire, yo me voy a ceñir a la pregunta y usted cíñase a las 
competencias también, porque le recuerdo que las compe-
tencias en materia de inmigración las tiene el Ministerio del 
Interior y no esta conselleria .

Gracias . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera .

Senyor David García, per a acabar de formular la pregunta .


